

El caso del hotel fantasma.



HECHO POR: JAVIER RUIZ CONDE.

La historia de miedo jamás contada.

ÍNDICE

- 1. INTRODUCCIÓN.**
- 2. HISTORIA 1^a PARTE**
- 3. HISTORIA 2^a PARTE**
- 4. HISTORIA 3^a PARTE**

5. HISTORIA 4ª PARTE

6. HISTORIA 5ª PARTE

INTRODUCCIÓN

En una ciudad al lado del oeste de Washington llamada Dixtey , la ciudad más oscura y terrorífica de Estados Unidos en la noche de más miedo del año, a la que todos llaman Halloween, un viajero español llamado José se alojó en el hotel donde se desarrolla esta historia.

HISTORIA 1ª PARTE

El día 31 de Octubre del 2012, un viajero llamado José de España vino a Dixtey. José era un hombre de 34 años, alto, simpático, de ojos azules, nariz grande y el pelo castaño y largo y lo más importante... era detective. Dixtey es una ciudad muy pequeña, pero muy poblada.

NARRACIÓN

En un tarde lóbrega llegó José después de 14 horas de

avión seguidas, estresado y desesperado.

Se arrepintió después por el viaje que hizo, no fue el mejor, pero era de negocios.

Después se alojó en el Hotel Fantasma. Bueno, en realidad él no sabía cómo se llamaba el hotel, porque estaba en inglés, y él no tenía ni mismísima idea y se escribía Ghost Hotel. En cuanto entró ya sabía lo que le esperaba en este hotel.

Entró en el hotel y se dirigió a recepción. Allí estaba Aplist, el recepcionista. Tenía 53 años, los ojos verdes, la cara muy pálida y era un sepulcro blanqueado. Le dió una habitación individual, en el sótano. La habitación por dentro era oscura, había muchas marcas como de sangre en la pared.

A José no le gustó nada la habitación y pensó en pedir al recepcionista que se la cambiara. Pero dijo José: no, me quedaré aquí, pues en esta habitación ha ocurrido algo extraño, y tengo que averiguarlo.

HISTORIA 2ª PARTE

Al día siguiente, José empieza a investigar y pregunta a Aplist, si en esa habitación ocurrió algo trágico. Aplist, muy nervioso, le contestó que no sabía nada. Su nerviosismo hizo sospechar a José de que Aplist tenía algo que ocultaba. Intuyó que él había sido el asesino de

alguien en esa habitación. José, inteligentemente, pidió a Aplist algo, la cual iba a darle la solución al enigma.

-Por favor, ¿me puedes dar un martillo? Es que quiero colgar un pequeño cuadro en mi habitación.

-¡Por supuesto! Ahora lo traigo. Y Aplist le hizo entrega de un martillo.

-Gracias, dijo José. Ahora se lo devuelvo.

HISTORIA 3ª PARTE

José se dirige a su habitación. Él observó que las pequeñas manchas de sangre en la pared, parecían como de salpicaduras. Cogió su maletín de detective y sacó un pincel con un producto para analizar la sangre de la pared. Posteriormente, analizó también el martillo que le entregó Aplist y, sorprendentemente, también había restos de sangre en el mismo, que también analizó. -

-¡Perfecto, coinciden, dijo José.

Después de esta investigación, llegó a la conclusión que ambas muestras de sangre eran de la misma persona.

HISTORIA 4ª PARTE

José, con estas pruebas se dirigió a la comisaría de policía de la ciudad, y le atendió el detective James, que le escuchó muy atentamente.

-Pues sí, Sr. José. Hace dos años desapareció John Wagner, el dueño del Hotel Fantasma, sin que volviera a dar noticias, le dijo James.

-Pues creo, Sr. James que esa sangre pertenece al Sr Wagner y que fué asesinado en la habitación donde me alojo por Aplist para quedarse con el hotel.

-Vayamos a interrogar a Aplist, dijo James.

HISTORIA 5ª PARTE

Tanto José como el detective James acorralaron a Aplist con un interrogatorio muy largo, hasta que Aplist, derrumbado y sin fuerzas, confesó el crimen, siendo el martillo con los restos de sangre y con sus huellas, las pruebas para inculparlo y ser encarcelado-

James agradeció mucho la colaboración de José en aclarar la desaparición del Sr. Wagner. El juez dictó sentencia para Aplist, condenándolo a cadena perpetua y decretó que el hotel pase a ser propiedad del Ayuntamiento de Dixtey, que se restaurara y que su nombre pase a ser Hotel España, en agradecimiento a José.

José regresó a España satisfecho por el buen resultado de sus asuntos de negocios, así también, por haber resuelto un caso de asesinato que, la policía de los Estados Unidos, nunca hubiera resuelto.

FIN.